

573-1

OTORGAN PREMIOS SERPAJ

El Servicio de Paz y Justicia (Serpaj) celebró durante la semana pasada sus trece años de existencia, otorgando la distinción «Monseñor Oscar Arnulfo Romero» a todas aquellas personas o instituciones que se han destacado «por su testimonio no violento en la búsqueda de la verdad y la justicia».

Los laureados 1990 fueron el diputado y defensor de los derechos humanos, abogado Andrés Aylwin; la Coordinadora Metropolitana de Ollas Comunes; la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos; la revista «Pastoral Popular», y el grupo musical «Illapu».

Al recibir el premio, el diputado Aylwin señaló que difícilmente podría habersele conferido un honor más significativo, ya que con la preseña se ligó simbólicamente su nombre al de aquel sacerdote mártir de El Salvador que murió acribillado por los ultraderechistas mientras celebraba la Eucaristía.



FIN DE AÑO ESPERANZADOR

«América Latina tendrá que actuar básicamente con sus propias fuerzas», dijo Gert Rosenthal, Secretario Ejecutivo de la Cepal, durante la presentación del «Balance preliminar de la economía de América Latina y el Caribe 1990», con que se cerró el miércoles pasado el ciclo de actividades de este año. Rosenthal expresó que los países del continente se aproximan no sin esfuerzo a un punto de inflexión en la crisis. Recordó el ejecutivo de la Cepal que tal crisis, que lleva casi una década, ha significado un deterioro serio en las condiciones de vida de amplios grupos de la población. Destacó los esfuerzos bilaterales para colectivizar las soluciones que se advierten en algunos países, enfatizando que hoy existe mayor comunidad de intereses entre gobiernos civiles y democráticos para lograr niveles superiores de unidad, y eso es esperanzador.

SOLICITAN VERDAD Y JUSTICIA

La negativa de la Corte Suprema a reconsiderar la reapertura de 35 carpetas con casos de detenidos desaparecidos, archivadas gracias a la Ley de Amnistía de 1978, ha provocado una virtual avalancha postal por parte de las secciones de Amnistía Internacional de los cinco continentes.

La decisión del Tribunal Supremo, adoptada en septiembre pasado, ha impulsado a personas de todo el mundo a enviar cientos de cartas dirigidas tanto al Presidente Patricio Aylwin como a los ministros Francisco Cumplido y Enrique Krauss, donde manifiestan su preocupación por el precedente que esta medida significa.

Solicitan en las misivas que el Gobierno «tome las medidas necesarias para asegurar que los responsables de las violaciones a los derechos humanos sean puestos a disposición de la justicia» y no se relegue al olvido el derecho de los familiares de las víctimas a saber la verdad.



AGENDA

ESCUELA DE VERANO

Entre el 7 y el 18 de enero de 1991 se desarrollará la **Escuela Internacional de Temporada de la Universidad de Chile** en torno al tema: «El Nuevo Mundo: cinco siglos de utopías y realidades». La Escuela, que se viene realizando desde 1935, está dirigida a la comunidad nacional y latinoamericana. Este año los cursos apuntarán a la conmemoración de los 500 años de la llegada de los españoles a América. Entre otros, se pueden mencionar: «Mestizaje e identidad americana»; «Ideologías y desarrollo político en América Latina»; «El cine como expresión de identidad cultural»; «La conservación de los recursos naturales en la perspectiva del desarrollo latinoamericano». El director académico de la Escuela es el profesor Rolando Mellafe, académico de la Facultad de Filosofía y Humanidades y Premio Nacional de Historia.

A NUESTROS LECTORES

Durante los últimos catorce años hemos estado con ustedes ininterrumpidamente... bueno, excepto cuando nos interrumpían ellos. Ahora, por nuestra propia y soberana decisión haremos un breve intermedio. La próxima semana ustedes no tendrán el placer de contar con nosotros. La Dirección ha convocado a un «ejercicio transitorio de enlace», justo cuando termina un año y comienza otro. Esperamos cumplir a cabalidad con los objetivos que nos hemos trazado, para reaparecer con renovada fortaleza el lunes 7 de enero de 1991, fecha en que haremos balance de todo y todos y prometemos el más draconiano UBICATEX del año.

No lloren, es sólo una semanita.

¡FELICES FIESTAS, UN GRAN ABRAZO!

SEMINARIOS

El ministro de Educación, Ricardo Lagos, inauguró las **Jornadas de Análisis del Perfeccionamiento Docente**, que se efectuaron entre los días 17 y 19 del presente mes, en el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas. Durante las Jornadas se analizaron los lineamientos generales de la política educacional y las orientaciones relativas al perfeccionamiento. Luego se concluyó que elevar la calidad de la educación es un desafío urgente para el siglo XXI. Más de 200 representantes de universidades, del Ministerio de Educación, ONG y otras entidades participaron en el evento.

Un seminario sobre el tema «**Economía social de mercado y doctrina social de la Iglesia**» ofreció el Programa de Postgrado en Economía del Instituto Latinoamericano de Doctrina y Estudios Sociales, ILADES, en conjunto con la Universidad de Georgetown. El encuentro tuvo lugar el pasado jueves, en el Hotel Galerías, y contó con la asistencia del obispo Bernardino Piñera, además de destacados expositores.

INAUGURACION

Con una ceremonia en La Moneda, el Presidente Patricio Aylwin inauguró la **Agencia de Cooperación Internacional, AGCI**, el pasado martes. Al acto asistió además el presidente del consejo de la Agencia, ministro de Planificación y Cooperación Sergio Molina. La AGCI entrará en funcionamiento el 1º de enero de 1991, como una corporación de derecho público cuyo propósito es atender la búsqueda y canalización de recursos de cooperación internacional, para apoyar el desarrollo del país y proyectar sus capacidades hacia el exterior.

E
L
P
A
I
S
B
R
E
V
E
S

LO NUEVO DE
etiquet

ANTISUDORAL Y
DESODORANTE

Barra Ancha y Roll-On
Exclusiva fragancia
RACING

